

Le séminaire international sur le néolibéralisme et les droits de l'homme commence à Caracas

Derechos Humanos



Caracas, 26 janvier (RHC-Telesur) Le séminaire international "Néolibéralisme et droits de l'homme : les victimes parlent" s'est ouvert aujourd'hui à Caracas.

Des personnalités comme le Défenseur du peuple vénézuélien Tarek William, la militante colombienne des droits de l'homme Piedad Cordoba et la dirigeante du mouvement étudiant chilien Camila Donato, participent aux débats, qui sont axés sur les liens entre les politiques néolibérales et les assassinats, les disparitions, les tortures et les arrestations arbitraires sur le continent américain.

Ce forum se tient alors que la visite des anciens présidents de Colombie, Andrés Pastrana et du Chili, Sebastián Piñera, a suscité l'opposition généralisée des Vénézuéliens. Ces anciens présidents essayent de rendre visite en prison à Leopoldo Lopez, le dirigeant de l'opposition vénézuélienne responsable des actes terroristes de février 2014, qui avaient coûté la vie à 43 personnes et avaient fait plus de 800 blessés.



Radio Habana Cuba